
杨澜夫妻携手钰诚集团
打造 100 亿影视基金

今日女报／凤网讯（通讯员 
魏君尧）11 月 5 日，在洛杉矶第

11 届中美电影节上，由杨澜、吴

征掌舵的北京阳光七星文化有限

公司（以下简称“阳光七星”）与

钰诚集团达成“缪斯时代”文化

艺术金融计划，宣布就阳光七星

文化主导开发的 25 部电影达成

战略合作及投资协议，并共同投

资 100 亿人民币成立中国全球影

视投资基金联盟，该基金联盟由

“阳光七星文化”与钰城集团各

提供 50 亿人民币基金组成，并

由“阳光七星文化”负责项目遴

选及投资审查委员会。

据了解，这 25 部电 影中包

括全球英文真人电影、中文真人

电影及动画电影和院线版纪录片

电影。包括第三部泰坦尼克主题

电影《泰坦尼克密码》；英文第

一畅销书改编电影《疾速天使》；

科幻动作超级英雄电影《佐罗侠

之重生》；由经典游戏改编的科

幻动作电影《俄罗斯方块》和《地

牢奇兵》、《天堂卫士》，以及“缪

斯计划”先前已经成功推出的“飓

风丛林”美剧及电影等。而中文

真人电影包括根据神话传说《天

仙传》改编的动作电影《天仙英

雄谱》；将电视真人秀与电影合

一的《美女特战队》；都市喜剧

电影《囧女大爆炸》，以及由韩

国导演安兵基执导，佟大为、陈

妍希担纲主演的喜剧温情的电影

《极速绯闻》等。除真人电影外，

本次战略合作还包括不少动画电

影和院线版纪录片电影。

张智霖佘诗曼
“旧情复燃”
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本季度里，十余档真人

秀节目在各台上演，其中像

蔡少芬等人还同时参与了几

档真人秀节目。为了配合所

有明星的档期，每次节目组

录制就会像打仗一样，要在

仅有二三天时间里，把该有

的素材全部录好。

“一 个场 景在电视 上播

放几分钟，但前期录制有时

就是几个小时。”湖南卫视《爸

爸去哪儿》节目编导小黄和

今日女报 / 凤网记者说，每

次录一期节目前，编导们先

要去拍摄地踩点，还要把节

目中将进行的项目都一一试

过。“别说有些嘉宾不乐意

被节目组折腾，其实编导自

己也累得够呛啊！”

还记得之前《极速前进》

节目中，导演要求嘉宾陈小

春、钟汉良等人亲手将牛粪

团成一团糊在墙上，当时就

惹得钟汉良直呼“这辈子不

会再有第二次”。但是节目

组为了保证拍摄效果和角度，

在明星上阵前，一些编导亲

自上手试了不下几十次。那

场拍摄之后，因为太 恶心，

从嘉宾到编导们都吃不下什

么东西。而这种有些“变态”

的桥段则是愈演愈烈。前几

日，韩雪在《跟着贝尔去冒

险》真人秀节目中因拒吃生

蚯蚓，上了娱乐头条。可是，

金星还在节目中评论“小姑

娘不敢吃活蚯蚓这个我可以

理解，但我想对艺人说的是，

不要以为真人秀的钱就这么

好 挣， 你 不 吃 跟 着 去干 嘛

呢”，着实让韩雪觉得委屈。

挑战明星之不可能或是

让明星出糗，现在已成为一

些真人秀节目必选项目。明

星们如果不愿配合，编导还

要轮番去做工作。像之前《偶

像来了》里古力娜扎没录几

期节目就被观众黑得一塌糊

涂，虽然因话题节目收视上

去了，但后期编导们做了很

多工作，才让她保持好心情

 今年的真人秀节目真让

人有点看不透了，在谁都想不

到的林青霞走进《偶像来了》

之后，最近李连杰、巩俐表

示将加盟新节目《谢谢你的

爱》，陈道明成为文化真人秀

《传承者》的掌舵人，加之去

年到今年，成龙、姜文、冯

小刚等大师级的电影人加盟

综艺真人秀，观众感叹大腕

们不在电视中露一脸好像“已

经不能好好聊天了”。

就在这些大咖都被真人

秀诱惑接招时，最近因《琅

琊 榜》等戏 称霸 荧 屏的 胡

歌，已成为了各大真人秀节目

的力邀对象。但在近期今日

女报 / 凤网记者采访胡歌时，

他则明确表示，不会参加任

何真人秀节目。“我现在要做

的事情是能让自己开心，而

真人秀是让观众开心，我这

人太自私了（笑）。我不想去秀，

我就想安安静静地演戏，平

平淡淡地生活。”

最近人气大涨的霍建华，

也抗拒参加真人秀节目，他

说 ：“我觉得演员还是应该保

持一点神秘感，感觉真人秀

就是把你毫无遮挡地放到镜

头前。还有朋友笑说，看真

人秀就像看小白鼠一样，所

以像我这种没有什么综艺细

胞放不开的人，还是不要去

参加了。”

虽然身边电影大咖都陆

续加入真人秀行列，看着幽

默的葛优却一直坚持不去趟

这趟水。他解释，首先自己

不愿意总指点江山“选谁不

选谁、说人家行和不行，搞

那么残酷。我骨子里特别不

愿意得罪人，所以净得罪自

己了。再说评判选手，我总

觉得自己没到那个级别，有

点儿不好意思、不忍心。”但

面对如今真人秀的市场威力，

葛优还是感叹：“薪酬确实高，

比拍电影挣钱又多又快。但

为了市场和收视率，太过度

消费嘉宾了。”

在 近 段 时 间的 采访 中，

今日女报 / 凤网记者也陆续

了解到像长沙伢子廖凡、知

名演员段奕宏以及歌手陈羽

凡、张信哲等人也都公开表

示：不愿意参录真人秀节目。

这些反对参加派们也都觉得：

“真人秀总觉得让明星在演

戏，所以钱再多也没兴趣。”

幕后编导们说：“变态”桥段越来越多

明星们说：挣钱再多，也不想当小白鼠A

B

影视空间

胡歌们公开拒演
真人秀的真相

成龙、林青霞、李连杰、巩俐、陈道明都加盟真人秀了——

继续参与录制。“说实话，有

时候明星们签了录制合同也

是骑虎难下，如果参加真人

秀并没对他们的人气有所帮

助，那有些小咖就真是属于

拿钱受罪了。”一位参与了多

档真人 秀节目的编导 Apple

对记者说。

Apple 感叹，因现在真人

秀节目的折腾，所以很多节

目团队只能吸引新的电视人

加盟。“那些刚踏入电视圈的

‘90 后’们，觉得能在节目

组学到东西，才会愿意拿着

身体和健康去拼收视。稍有

资历的电视人，都逐渐远离

真人秀最前线了。”

■编后
不想被过度消费，不想被整得面目全非，更不想假假地演戏来博得观众缘……这大约是胡歌、霍建华等人不愿意参与真人

秀节目的主要原因。“用生命在做节目”是采访明星和真人秀编导给人的最大感触，所以近段时间演员王琳、韩雪等人，会因节

目危险性或太折腾而停止录制。虽然真人秀节目让各类大咖走下神坛，在完成各种不可能动作或是丑态百出或是回归本我，但

其实观众大多想看的是真人，而不是傻秀，那么在真人秀节目火拼的当下，真实而接地气才是大家愿意看到的吧。

←韩雪在《跟着贝尔去
冒险》被逼吃活蚯蚓

钟汉良在《极速前进》
被折腾得很惨→

胡歌

今日女报／凤网记者 陈寒冰

“薪酬确实高，比拍电影挣钱又多又快。但为了市场和收

视率，（节目组）肯定得耍你、折腾你，让你这儿劈个叉、那

儿撅个屁股搞怪……太消费了，而且是过度消费，所以我拒

绝了一切真人秀节目。”葛优说。

当下真人秀节目霸屏，娱乐圈各路明星扎堆亮相，一堆明

星一年录制好几档节目，圈钱博人气是忙得不亦乐乎。然而，

最近葛优、胡歌等当红或大牌明星公开表示，非常排斥这些

作秀的节目。就在观众纳闷是这些明星太过清高还是因为给

他们的报酬不够高时，今日女报 / 凤网记者与拒演的明星及真

人秀节目编导聊天，才知道这拒演真人秀是这么回事啊！

今日女报／凤网讯（通讯员 
王静）15 年前，由张智霖、佘诗曼、

薛家燕等人主演的电视剧《十月

初五的月光》在 TVB 首播，创

下了香港收视纪录。该剧引进

内地后更名《澳门街》，也曾火

遍全国。近期，由剧版改编而成

的同名电影也宣布将于 11 月 20

日在全国公映，曾经在电视剧中

热恋的张智霖和佘诗曼，在电影

里又旧情复燃。电影版由叶念

琛导演。他透露电影版的演员

阵容基本起用电视版原班人马，

唯一的不同是“第三者”换人了，

没了热血男司徒礼信，却多了个

楚楚可怜的“哑女”琪琪。“除

了男女主角旧情复燃了，此次电

影版的故事结局，也一定会让观

众意想不到。”叶念琛说。


